

Journal scolaire Freinet. Le tunnel. N°6, mars, 1955.

Numéro d'inventaire : 0002.00452

Type de document : travail d'élève

Éditeur : Ecole de garçons de Vierzy (Aisne) (Vierzy (Aisne))

Imprimeur : Ecole de garçons de Vierzy (Aisne)

Date de création : 1955

Description : Cahier agrafé bleu.

Mesures : hauteur : 300 mm ; largeur : 210 mm

Notes : Mensuel. 1e année. Le gérant: A. Cendra.

Mots-clés : Méthodes pédagogiques actives (y compris la coopération scolaire, classes vertes, méthode Freinet)

Filière : École primaire élémentaire

Niveau : non précisée

Nom de la commune : Vierzy

Nom du département : Aisne

Autres descriptions : Nombre de pages : 12

ill.

Lieux : Aisne, Vierzy

JOURNAL SCOLAIRE MENSUEL

Ecole des Garçons

VIERZY

(Aisne)

LE TUNNEL

Ière Année - MARS 1955 - N° 6

Le N° : 25 Frs Le Gérant : A. CENDRI

AU CINEMA

Hier je suis allé au cinéma. En 1ère partie c'était un film sur l'Océan Arctique.

Les gens qui y vivent s'appellent des Esquimaux. Pour préparer les repas la cuisinière a un petit poêle acheté au village. Le repas est souvent composé de poissons.

Les Esquimaux vont à la chasse au bord de la mer. Un phoque passe; un Esquimau tire son fusil d'une sorte de fourreau. Il tire deux coups de feu, le phoque est tué. Il jette un harpon, c'est une corde attachée à un caillou pointu. Il pique le phoque, et il retire la corde. Il tue aussi des mouettes.

Quand la neige tombe et tient les Esquimaux attellent leurs chiens à un traîneau. Ils partent en courant. Ils vont à la rencontre des bandes de caribous. Un caribou ressemble à un cerf. Les Esquimaux tuent des caribous assez gras.

Leurs vivres sont abrités dans une tente. Quand les Esquimaux ont tué un caribou, ils le transportent au traîneau qui est couché sur le côté pour que les chiens ne suivent pas leur maître. Ils dépouillent la bête, la coupent en morceaux, et la placent dans un grand sac. Ils reviennent à leur demeure.

Les chiens n'ont pas de niche, ils creusent un trou et se couchent à l'abri du vent. Le chien est la seule bête domestique des Esquimaux.

Dans cette région on ne trouve pas beaucoup de villages.

Les Esquimaux sont habillés de peaux de caribous, de gants fourrés et de petites bottes faites par les femmes.

J'étais content de ce beau film dans l'Arctique.

Henri GREMONT